



Carlos Pazos abre los veranos de la Fundació Vila Casas en Palafrugell

La Razón

BARCELONA- El barcelonés Carlos Pazos es el artista escogido por la Fundació Vila Casas para exponer en la sala grande de Can Mario de Palafrugell durante la temporada turística y lo hará con una serie de objetos antiguos que cuentan con significado y memoria. «Goldpazos» es el nombre de la exhibición que se inauguró ayer en este Espacio de Escultura Contemporánea de Palafrugell y que cuenta con una treintena de obras de Pazos elaboradas entre 2003 y 2010.

Los objetos que se exponen son antigüedades que el autor ha dispuesto en forma de conjuntos para crear una narración en base a esas irónicas composiciones. Los objetos en desuso cuentan con una fuerte carga de significado y memoria que se convierten en espejo de lo efímero de la existencia. Por otra parte, el también barcelonés Jaume Barrera expone en la sala 3 de Can Mario la muestra «El viajero».